

PROYECTO ES COFINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL

# Revelan primeras imágenes de 16 buses eléctricos que llegarán a la zona

Pablo Carrasco Pérez  
 pablo.carrasco@diarioconcepcion.cl

Blanco con azul, tal como informamos en Diario Concepción, son los 16 nuevos buses eléctricos que la Línea Ruta Las Playas operará a contar de fines de marzo del próximo año.

Y es que este será el color que identificará a las máquinas que tengan esta tecnología en la zona y que en el caso de la línea, cuyo terminal se encuentra en Lirquén, ya están construidos tal como muestra la imagen que ilustra la presente nota.

Por ello, una delegación de la empresa de transporte público viajó a China donde además de conocer la planta industrial de la empresa Zhongtong Bus Holding Co., Ltd, ubicada en la ciudad de Liaocheng en la provincia occidental de Shandong, "recibieron" los nuevos buses.

## Rumbo a Chile

Los nuevos buses eléctricos serán los primeros en operar en el Gran Concepción y su compra fue posible gracias al cofinanciamiento del Gobierno Regional, a través del Programa Renueva Tu Micro que impulsa el Ministerio de Transportes.

Se espera que los 16 nuevos buses sean embarcados durante diciembre y tras 40 días de viaje lleguen a Chile durante febrero.

Desde la Empresa Ruta Las Playas



FOTO: CEDIDA

EN CHINA se encuentran representantes de Ruta Las Playas recibiendo los nuevos buses eléctricos.

Listas se encuentran las máquinas que en marzo debieran estar prestando servicio en la Línea Ruta Las Playas. En las próximas semanas serán embarcadas a Chile y se buscará que lleguen a un puerto local.

informaron que se hará lo posible para que esta primera flota de electrobuses llegue a algunos de los terminales portuarios de la zona, lo que también marcaría un hito en lo que ha descentralización respecto a cargas de importa-

ción de rodados se refiere, porque lo habitual es que estos lleguen a los puertos de la Región de Valparaíso.

La única excepción en esto ocurrió en pandemia, cuando fue habitual la recepción de buques con móviles.

Tras su llegada al país los buses deberán cumplir con el proceso de homologación ante la autoridad de Transportes y realizar las pruebas en terreno para verificar que todo está en condiciones.

## Electroterminal

Pero además se requiere contar con un centro donde se realice la recarga de las baterías de estas nuevas máquinas, que circularán por las comunas de Penco, Concepción, Talcahuano y Hualpén.

Para ello se comenzará a construir, en el actual terminal de Ruta Las Playas los puntos de carga para los buses, con una inversión superior a los mil millones de pesos como explicó semanas atrás a Diario Concepción, Marco Sáez, presidente de la Línea.

"La construcción del electroterminal, eso tiene un costo de unos 1.500 millones de pesos. O sea, aquí hay un programa público-privado, cuando hablo del público, me refiero al Gobierno Regional, que está incorporando 1.800 millones de pesos para los buses. Nosotros, los privados, le estamos incorporando otros 4.500 millones de pesos a este proyecto de buses eléctricos y electroterminal", aseveró el representante legal de Ruta Las Playas.

Así las cosas, se espera que buses y puntos de carga estén listos durante marzo para que la nueva flota se pueda incorporar al servicio a más tardar a comienzos de abril de 2025.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl